



Con los pimientos, mejor fotografía gastronómica 2022. PABLO PEREZ HERRERO

'Conocer Navarra' busca la mejor foto sobre gastronomía

• Se pueden enviar originales a la categoría 'Gastronomía y producto local' del concurso hasta las 23.59 horas de este viernes, 20 de octubre

DN Pamplona

¿Qué imagen le viene a la cabeza si piensa en el sabor de Navarra? El Concurso Fotográfico Conocer Navarra 2023 está buscando esa fotografía que recoja como ninguna otra la esencia de la rica y variada gastronomía y los productos de los que puede presumir nuestra tierra. Se puede enviar las instantáneas a través de la web del reto fotográfico (<https://concursos.diariodenavarra.es/conocer-navarra-2023/>) hasta las 23.59 horas de este viernes, 20 de octubre, y optar a llegar a la final y ganar alguno de los premios valorados en más de 5.000 euros.

La huerta, los vinos D.O. la ganadería autóctona, los pinchos, 15 certificaciones de calidad... Sin duda, Navarra destaca por su estuendo patrimonio gastronómico. Para ponerlo en valor, el popular certamen fotográfico decidió este año hacer hueco entre sus categorías a una nueva dedicada a los sabores y productos típicos de la Comunidad foral bajo el nombre *Gastronomía y producto local* que es la última en cerrar esta edición.

La fase final

Fiestas, tradiciones y patrimonio ya tiene sus 10 finalistas y su ganador popular, Pérez I. Con esta categoría resuelta, este domingo toca conocer a los 10 paisajes finalistas, así como la instantánea que logre el mayor número de apoyos en la votación popular que estará abierta hasta este viernes a las 23.59 horas. Será en ese momento también cuando se cierre la recepción de originales de *Gastronomía y producto local* que dará paso a la votación popular de esta categoría y a la selección, por parte de un jurado

profesional, de los 10 últimos finalistas del concurso, a partir del próximo lunes, 23 de octubre.

Esta nueva categoría del Concurso Conocer Navarra se resolverá una vez concluya la votación popular, el viernes 3 de noviembre, y el jurado seleccione las 10 fotos gastronómicas finalistas. Tanto el ganador popular como esas 10 últimas imágenes que pasan a la final se darán a conocer el domingo 5 de noviembre. Entonces comienza la fase final de este concurso organizado por Diario de Navarra y la revista *Conocer Navarra*: los 30 finalistas se expondrán en la web del concurso del 6 al 17 de noviembre y el 19 de noviembre se darán a conocer los ganadores.

Los premios

Los ganadores se repartirán premios valorados en más de 5.000 euros gracias al patrocinio de Eroski y la colaboración de Camera, Reyno Gourmet, Carné joven, Asociación Campings de Navarra e IrriarriLand.

Los tres ganadores absolutos – primer, segundo y tercer premio – se llevarán sendos cheques por valor de 2.000, 1.000 y 500 euros en material fotográfico. Además, disfrutarán de un fin de semana en bungalow (2 adultos y 2 niños) de la Asociación Campings de Navarra. Los tres ganadores de las votaciones populares por categoría y el absoluto serán premiados con esta misma experiencia. Además, el más votado de la categoría *Gastronomía y producto local* recibirá un lote de productos Reyno Gourmet.

En esta edición se mantiene el premio especial a la 'Mejor fotografía joven', enfocado a fotógrafos de entre 18 y 30 años. El ganador se elegirá entre todas las fotografías llegadas al gestor del concurso independientemente de la categoría en la que participe. El premio en este caso será un fin de semana de turismo de actividades para dos personas valorado en 500 euros.